

重機を積込み時

トラックが、重機ごと川に転落 作業員死亡

[2016/4/22 19:58]

22日午後4時前、石川県で重機を荷台に載せようとしていたトラックが重機ごと川に転落した。この事故で、作業していたとみられる会社員の男性(52)が川から心肺停止の状態で見つかり、その後、死亡。

「なれた道・なれた仕事」に注意！

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

「1人で作業」 荷台からの「転落」、「はさまれ」事故に注意しましょう

気の緩み スピード出し過ぎていませんか？

土・日・祭日は、部活の小・中・高校生の自転車に注意しましょう！

バランス崩れ落下か 神戸の高速道工事橋桁事故

◇作業時は、「逃げ場」の確保◇

2016/4/23

神戸市の新名神高速道路の工事現場で橋桁が約20メートル下の国道に落下し、作業員の男性2人が死亡、8人が重軽傷を負った事故で、兵庫県警は23日、業務上過失致死傷の疑いで現場検証する。何らかの原因で橋桁のバランスが崩れて落下した可能性があるとみて、安全管理に問題がなかったか関係者から詳しい状況を聴き、事故の全容解明を進める。落下した橋桁の西側は、橋脚の上に置かれたジャッキで支えられ、東側はワイヤでつらわれた状態だった。事故当時は、今月30日に予定していた橋桁を降下させて固定する作業の準備中だった。橋は複数の橋桁で構成され、落下した部分の現場では大型クレーンの設置が難しいため、片方の橋脚に橋桁を置いて次の橋脚に向けて押し出す「送り出し工法」と呼ばれる方法を取っていた。

信号のある交差点 左折の大型トラックに巻き込まれ

自転車横断中の女性高校教諭が死亡

2016年4月22日(金)22時36分

22日午前1時15分ごろ、埼玉県の信号のある交差点で、高校の女性教諭(35)が自転車横断中、大型トラックにはねられ、死亡した。警察は自動車運転処罰法違反(過失致傷)の現行犯で大型トラックを運転していた、運転手の男性容疑者(36)を逮捕した。容疑者は左折する際、横断中の自転車を巻き込んだという。

トラック運転手 「居眠りをしていました」

停車車両に追突、弾みで、信号待ち車4台に玉突き衝突

◇2時間走行、15分休憩…で防ごう！ 居眠り事故◇

2016年4月22日(金)13時41分

22日午前7時ごろ、宮城県の国道で、4トントラック1台と乗用車5台の計6台が絡む玉突き事故があった。乗用車の男女5人が首に痛みを訴えるなど軽いけがをした。警察によると、片側4車線の右折レーンに入ろうと車列に並んで停車していた乗用車に、直進車線を走ってきた男性運転手(49)のトラックが追突。弾みで信号待ちしていた前方の乗用車4台に玉突き衝突した。トラックが乗用車に追突した現場にブレーキ痕はなかった。男性は「居眠りをしていました」と話しており、同署が詳しい原因を調べている。

横断歩道の4歳くらいの男児 軽トラックにひかれ重体

2016年4月23日(土)4時39分

22日午後6時半すぎ、千葉県の市道で、4歳くらいの男の子が横断歩道を渡っていたところ、横から来た軽トラックにはねられ、頭を強く打って、意識不明の重体です。警察は、軽トラックを運転していた男性容疑者(49)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。容疑者は「ブレーキを踏んだが、間に合わなかった」などと、容疑を認めているということです。

交差点 出合い頭事故…双方酒気帯び 2容疑者逮捕

2016年4月23日(土)7時57分

乗用車を酒気帯び運転したとして、警察は22日、道交法違反の疑いで、会社員の男性(40)と、無職の男性(74)の両容疑者を逮捕した。2人は交差点で出合い頭事故を起こし、いずれも酒気帯び運転が発覚した。両容疑者の逮捕容疑は同日正午ごろ、静岡県内の市道で乗用車を酒気帯び運転した疑い。

カーブ、はみ出し トレーラーと正面衝突 軽トラの男性死亡

◇デイ・ライトで、守ろう自分の命、相手の命◇

2016年4月22日 18時55分

21日午後0時30分ごろ、和歌山県で、軽トラックと大型トレーラーが正面衝突する事故が発生。軽トラックを運転していた男性(71)が頭や腹を強く打って出血性ショックにより死亡した。警察は、軽トラックが中央線をはみ出したとみて事故原因を調べている。